2 Pieces
Réf. 84906632
340000 €

Mougins
Appartement a vendre (06250)
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En exclusivité, au sein du coeur de Mougins, véritable centre-ville situé

dans le quartier de Tournamy, dans une résidence neuve de standing
avec piscine, un appartement de 2 pieces d'environ 40m2.Situé au
2eme étage, il se compose d'une cuisine dinatoire ouverte sur un salon
donnant sur une terrasse chaleureuse pour recevoir des amis, d'une
chambre, d'un WC indépendant et d'une salle de bain. Idéalement situé
sur "le cours des arts", il bénéficie d'une grande diversité de
commerces, cinéma, salle fitness, etc.Un box en sous-sol compléte ce

bien. Piscine en co-propriété au méme étage que ...

Exclusively in the heart of Mougins, in the Tournamy district, in a new luxury
residence with swimming pool, a 2-room apartment of approx. 40mz2.Located on
the 2nd floor, it comprises a kitchen/diner opening onto a living room opening onto
a warm terrace for entertaining friends, a bedroom, a separate toilet and a
bathroom. Ideally located on "le cours des arts", it benefits from a wide variety of
shops, cinema, fitness center, etc.A garage in the basement completes this ' , =
property. Shared swimming pool on the same floor as the apartment.Information on

the risks to which this property is exposed ...

PRESTIGIA 360
300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence
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